
Die Katze ist aus dem Sack
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 1. Februar 2005 um 07:39

Ganz so sehe ich das nicht. Ich hätte sicher auch schon früher ein neues Auto gekauft, wenn
der DPF eher lieferbar gewesen wäre. So habe ich das "alte" halt etwas länger gefahren. Ich
werde da sicher nicht der einzige sein.

Gruß
Thomas
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